

#### 44. Perle der Alpen vom 11. - 13.12.2009

Am Freitag 11. Dezember 2009 reisten 5 Lenkerteams individuell nach Saasfee an. Für die Total 40 Teams begann es mit dem abendlichen Spiel am Freitag, anfänglich mit harten Verhältnissen. Nach und nach ging es weiter bei feinem Schneefall, gefährlich wie immer. Am Samstagmorgen wiederum im 1. End des 2. Spiels extreme Verhältnisse, nur wenige Steine überquerten die Haugline. Danach wurde das Eis immer feiner und gut bespielbar. Nach dem diesem Spiel wurden wir mit der Alpin-Express zum Morenia transportiert und in diesem neuen Superrestaurant nach Strich und Faden verwöhnt. Mit vollen Bäuchen ging es ans 3. Spiel.

Kein Lenkerteam blieb nach der 3. Runde ohne Punkte. Teils glücklos verliefen die Spiele schon, eben ohne das quentchen Glück ! Am Samstagabend traf sich der grösste Teil der Curlingfamilie in der Holzwurmbar, Das "Nachhausegehen" wurde somit auch individuell angewendet !

Aus Lenkersicht konnten sich am Sonntag nach der 4. Runde nur das Team Lenk-Zbären zur Finarunde qualifizieren. Leider schaute da auch nur noch ein Pils raus !

Wir bedanken uns bei all den vielen Helfern und Sponsoren des CC Saasfee, es war wiederum ein Superevent ! Bis zum nächsten Mal.